

ほほえみ

小平小学校 たより 第17号
文責 平田村立小平小学校長 富岡 信
令和5年7月7日(金)

授業参観ありがとうございました

授業参観に来校していただき、ありがとうございました。児童たちは一生懸命授業に取り組んでいました。1学年は学年行事も兼ねた体育で、保護者の皆様には子どもたちと一緒に活動していただきました。発表やゲームもあり、どの学年もみんなとてもいい笑顔でした。

全体会・懇談会では、「聞くことができる子に」「SNSでの決まりを守る」などの課題を共有させていただきました。健やかな成長のため連携を深めていければと考えております。

今後よろしくお願いいたします。



少年の主張 堂々と発表

7月1日(土)、平田村少年の主張大会がハレスコホールで4年ぶりに開催され、代表として5年生女子と6年生男子が出場しました。出場した2名は、「平田村の未来」、「守りたい平田村の環境」という題名で、平田村の将来について自分の考えを発表しました。

多くの聴衆の前で発表できたことは素晴らしい経験です。また、7人の児童生徒の素晴らしい主張を聞いて、頼もしく感じました。たくさんの応援ありがとうございました。



ごみ処理場見学学習

7月5日(水)、4年生は石川町にある石川地方生活環境施設組合の焼却施設とキララクリーンセンターを見学しました。4年生は社会で、「ごみのしよりと利用」という学習をしています。施設の方にごみ処理のしかたを詳しく教えていただき、二つの施設を見学させていただきました。児童たちは写真を撮ってメモしながら興味深く学習していました。

